

Abwechslungsreiche Ferienaktivitäten für Kinder der Zentralschule „Schoulkauz“



Insgesamt 54 Kinder hatten sich in diesem Jahr für die ebenso unterhaltsamen wie lehrreichen Sommeraktivitäten eingeschrieben.

(FOTO: NICOLE MILBERT)

Insgesamt 54 Kinder der Kiischpelter Zentralschule „Schoulkauz“ und der angegliederten „Maison relais“, allesamt im Alter zwischen drei und zwölf Jahren, hatten sich in diesem Sommer für die attraktiven Ferienaktivitäten eingeschrieben, die von sechs Betreuern und zwei Aushilfsstudenten

geleitet wurden. Während drei Wochen stand das Thema der vier Elemente Feuer, Wasser, Erde und Luft im Vordergrund der diversen Aktionen und Ateliers.

So wurde tüchtig mit dem Kajak gepaddelt und eine Tour mit dem Solarboot unternommen. Ein kurioses Schwimmbad wurde errich-

tet, das aber leider wegen der schlechten Witterung nicht benutzt werden konnte. Schöpferisches Talent war ebenfalls beim Bauen eines Hochbeetes erwünscht, in das Kräuter und Blumen gepflanzt wurden. Und auch eine Naturalliege sowie spannende Experimente rund um die vier Ele-

mente standen auf dem Programm.

Um den Abschluss der Ferienaktivitäten zu feiern, waren die Kinder dieser Tage nochmals mit ihren Eltern in die „Maison relais“ in Wilwerwiltz eingeladen. Hier konnten sich alle von der Kreativität der Sprösslinge überzeugen

und sich an den Grillspezialitäten erfreuen. „Schoulkauz“-Präsident François Rossler nutzte dabei zudem die Gelegenheit, dem beigeordneten Direktor der „Maison relais“, Marc Thill, und allen Betreuern für ihre Bemühungen um lehrreiche und unterhaltsame Ferien für die Kinder zu danken. (MiNi)